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会     議     記     録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和５年３月７日（火曜日） 
開 議 午後５時２０分 

閉 議 午後５時５０分 

出席委員 
◎福井 ○山本 竹内 三上 齊藤 木村 西口 

＜菱田議長、平本副議長＞ 

執行機関 

出 席 者 
桂川市長、浦政策企画部長、石田総務部長 

事 務 局 

出 席 者 

井上事務局長、数井次長、野澤副課長兼総務係長、加藤副課長兼議事調査係長、 

佐藤主任、小野主任 

傍 聴 可 市民１名 報道関係者０名 
議員８名（林、冨谷、大塚、浅田、原野、山

木、梅本、松山） 

会 議 の 概 要 
 

１７：２０ 

[市長等 入室] 

[福井委員長 開議] 

 

１ 追加議案について 

[市長 あいさつ及び説明] ※提出予定議案の概要（その２） 

[政策企画部長 説明] ※提出予定議案の概要（その２） 

＜福井委員長＞ 

 本日は聞きおく程度とする。 

 

[市長等 退室] 

 

１７：２８ 

２ ３月９日の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 ３月９日の本会議の議事日程については、このとおり確認願う。質疑については、

日程第２の追加議案は、市長より提案理由説明を受けた後に即時質疑を行うことに

なり、日程第３、４の当初提案議案は、通告制であったが通告はなかった。付託表

（その１）と（その２）、予算特別委員会委員名簿は、別添のとおり確認の上議場に

持参願う。また、３月１３日表決分の討論通告期限は、３月１０日の常任委員会終

了時であるので確認願う。３月９日の議事等については、このとおり進めることで

よいか。 

―全員了― 

 

３ ３月１０日の会議予定について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 ３月１０日の会議については、午前１０時から予算特別委員会で正副委員長の互選、
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その後午前１０時３０分から３常任委員会で補正予算議案の審査を予定している

ので、それぞれ確認願う。このとおり進めることでよいか。 

―全員了― 

 

４ ３月１３日の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

３月１３日の本会議の議事日程については、まずは議長より３月１０日に選出する

予算特別委員会正副委員長名を報告いただき、続いて日程第１として、追加提案議

案について委員長報告から表決までを行う。次に日程第２として、公共交通対策特

別委員会及び桂川・支川対策特別委員会を設置することとなる。このとおり議事を

進めることでよいか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

 ３月１３日の会議については、午前１０時からの３常任委員会から始まり、議運事

前調整を経て、午前１０時３０分から議会運営委員会、午前１１時３０分から本会

議、午後１時から午前の本会議で設置した２特別委員会、そして再度３常任委員会

を予定している。また、予算特別委員会正副委員長には、３月１４日の会議の事前

調整を最後にお世話になるのでよろしくお願いする。なお、今期の議会閉会中に継

続して委員会審査を行うため、議長あてに閉会中の継続審査申出を行うこととし、

それぞれの委員会で確認いただくこととする。このような日程で各会議を進めるこ

とでよいか。 

―全員了― 

 

５ 請願について 

６ 陳情・要望について 

（１）子どものために保育士配置基準の引き上げによる保育士増員を求める意見書 

の提出を求める陳情書 

（２）介護保険制度の改善を国に求める陳情書 

（３）すべてのこどもを対象とした京都府医療費無償化制度の早期実現を求める陳

情書 

（４）安全・安心の医療・介護実現のため人員増と処遇改善を求める陳情書 

（５）会計年度任用職員の不安定雇用問題に対する緊急要望書 

（６）日本全体で解決すべき問題として、普天間基地周辺の子どもたちを取り巻く

空・水・土の安全の保障を求める陳情 

（７）庁舎内における職員への政党機関紙の勧誘・配達・集金を自粛するよう求め

る陳情 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

請願の受理はなかった。陳情・要望については、前回確認いただいた（１）子ども

のために保育士配置基準の引き上げによる保育士増員を求める意見書の提出を求

める陳情書、（２）介護保険制度の改善を国に求める陳情書、（３）すべてのこども

を対象とした京都府医療費無償化制度の早期実現を求める陳情書、（４）安全・安心

の医療・介護実現のため人員増と処遇改善を求める陳情書の４件は環境市民厚生常
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任委員会で取り扱うこととし、（５）会計年度任用職員の不安定雇用問題に対する緊

急要望書、（６）日本全体で解決すべき問題として、普天間基地周辺の子どもたちを

取り巻く空・水・土の安全の保障を求める陳情、また前回の議会運営委員会後に郵

送受理した（７）庁舎内における職員への政党機関紙の勧誘・配達・集金を自粛す

るよう求める陳情についての３件は総務文教常任委員会で取り扱うことでよいか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

なお、前回お伝えした（４）安全・安心の医療・介護実現のため人員増と処遇改善

を求める陳情書に係る意見陳述の申出について、相手方から取り下げられているの

で承知願う。 

 

７ 議会運営委員会の行政視察 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

前回、４月下旬に議会運営委員会の行政視察調査を実施することを決定いただいた

が、４月２４日（月）から２８日（金）のうち、２日間の日程で調整することでよ

いか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

調査事項については、菱田議長から議会改革・広聴に係る市議会モニター制度を提

案いただいた。これを基本にレジュメ記載の議会改革度上位の市議会と調整するこ

ととしたいがどうか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

事務局には視察先候補の市議会と早期に調整いただき、日程や詳細な調査事項を固

めていくこととする。 

 

８ その他 

（１）次回の議会運営委員会等 

 [事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

レジュメに記載の日程で確認いただきたい。 

―全員了― 

＜事務局長＞ 

一般質問時の説明資料をタブレット端末に入れて議場ディスプレイに表示してい

るが、資料の出展元と議長に使用許可を受けていただいた上で、なるべく早く事務

局に提出いただくようお願いしたい。また、次回の６月議会からは提出期限を設定

したいと思っている。 

＜福井委員長＞ 

事務局から一般質問時の説明資料の提出について要望があった。議長に使用許可を

受けていただくことはもちろんであるが、必要なものについては出展元にも使用す

る旨の確認を取っていただきたい。また、これまでは紙資料を配付するだけで当日

でも対応できていたが、今はタブレット端末にデータを入れて議場ディスプレイに

表示するようになり設定等の準備が必要になっているので、早めに説明資料を事務
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局に提出いただきたい。今議会の一般質問は残り２日間であるが、今議会での対応

も含めて、できるだけ早く提出いただくよう配慮願いたいと思うがどうか。 

―全員了― 

 

散会 １７：５０ 


